

107年1月1日起勞健保費負擔金額表

勞保費負擔金額表					健保費負擔金額表		
等級	投保薪資	障礙等級			障礙等級		
		一般	輕度 (3/4)	中度 (1/2)	一般	輕度 (3/4)	中度 (1/2)
第 1 級	22,000	1,274	956	637			
第 2 級	22,800	1,321	991	661			
第 3 級	24,000	1,390	1,043	695	675	506	338
第 4 級	25,200	1,459	1,094	730	709	532	355
第 5 級	26,400	1,529	1,147	765	743	557	372
第 6 級	27,600	1,598	1,011	799	777	583	389
第 7 級	28,800	1,668	1,251	834	810	608	405
第 8 級	30,300	1,754	1,316	877	853	640	427
第 9 級	31,800	1,842	1,382	921	895	671	448
第10級	33,300	1,928	1,446	964	937	703	469
第11級	34,800	2,015	1,511	1,008	979	734	490
第12級	36,300	2,102	1,577	1,051	1,021	766	511
第13級	38,200	2,211	1,658	1,106	1,075	806	538
第14級	40,100	2,322	1,742	1,161	1,128	846	564
第15級	42,000	2,432	1,824	1,216	1,182	887	591
第16級	43,900	2,542	1,907	1,271	1,235	926	618
第17級	45,800	2,652	1,989	1,326	1,289	967	645

107年1月1日勞健保費修訂

1. 勞保最低薪資由21,009元調整為22,000，為分級表第一級。
2. 健保最低薪資由22,800元調整為24,000，為分級表第一級。
3. 會員投保滿一年即可調薪15%，調薪需會員簽名，請至工會或傳真。

106年1月1日高雄市政府針對健保費補助修訂

1. 年滿65歲且設籍高雄市滿一年及綜合所得稅未達12%最高以749元補助其健保費，超過須補差額
2. 設籍高雄市滿一年之中度身心障礙者→政府補助1/2、輕度身心障礙者→政府補助1/4。
若綜合所得稅未達12%，高雄市政府最高以749元補助其餘(中度→1/2或輕度→3/4)的健保費，超過補差額。

